

Los agricultores afirman que si continúan las lluvias pueden dañar los cultivos de secano

El agua puede obstaculizar las fumigaciones y la efectividad de los tratamientos para combatir las plagas



Me gusta



J. M. GRAU

Las lluvias caídas en los últimos días en el Camp d'Elx han traído un riego inesperado para los cultivos que, no obstante, se puede volver en parte perjudicial, sobre todo para los de secano, en el caso de que las precipitaciones continúen con intensidad a lo largo de esta semana.

Según los agricultores, el agua que ha regado los campos desde el pasado jueves hasta ayer mismo ha contribuido a limpiar los árboles y a potenciar las cosechas de regadío. Sin embargo, de continuar así, a aquellos cultivos que menos aportes precisan el agua en exceso podría incluso perjudicarles.

Junto a ello, los propietarios de los cultivos recuerdan que ahora es el momento de empezar a fumigar, tarea que, de seguir lloviendo, dificultaría la efectividad de los tratamientos, ya que el agua se llevaría buena parte de éstos.

Pedro Valero, presidente de Jóvenes Agricultores-Asaja Elche, explicaba ayer que "la humedad y el estado del tiempo puede ayudar a lo que queda de los cultivos de invierno, como es la alcachofa, el brócoli y la coliflor".

Sin embargo, indicó que, en otros casos, en concreto de cara a las plantaciones de verano, como el melón y el calabacín, de continuar así las lluvias podrían verse afectados. "Estamos en una época donde están terminando los cultivos de invierno y empezando los de verano", recordó el representante de la entidad agraria quien, por otra parte, recordó que las lluvias permiten el lavado del arbolado.

Esto tiene su elemento positivo, pero también uno a priori negativo. "Ahora está empezando el pulgón y hay que tratarlo", apunta Pedro Valero.

Similar perspectiva aporta Antonio Valero, presidente de la Comunidad de Labradores y Ganaderos. "Estamos empezando la temporada de plagas. El piojo ataca a granados, naranjos, frutales en definitiva, y habrá que empezar a fumigar", señala el representante agrario, quien agrega que, "si en un par de días sale el sol, se podrá empezar a trabajar el campo".

Desde la Comunidad de Labradores y Ganaderos se apunta que en los últimos cinco días ha habido zonas del Camp d'Elx donde se han podido registrar incluso entre 35 y 40 litros por metro cuadrado. "Esto, además de a los árboles, como el granado y la almendra, beneficia a la alcachofa, que hasta los primeros días de mayo se sigue recogiendo", para señalar por último que "el campo es un libro cerrado y hay que adivinar qué lleva dentro".

Precipitaciones a partir del viernes

La tendencia más probable para los próximos siete días en Elche indica que las lluvias remiten en parte desde hoy, pero regresarán de cara al fin de semana. Hoy martes, la probabilidad de precipitaciones, según la Agencia Estatal de Meteorología, es del 25%, con temperaturas de entre 12 y 24 grados. Por otro lado, el miércoles y el jueves la probabilidad de que llueva se sitúa cerca del 15%. No obstante, para el viernes y para el sábado se prevé que las probabilidades de precipitaciones sean de un 45%, subiendo al 50% de cara al domingo. Las temperaturas se situarán en torno a los 22 grados y el viento soplará suave aunque irá a más hacia el final de esta semana.



Cultivos del Camp d'Elx, en una imagen tomada ayer después de las precipitaciones caídas sobre las 14 horas. diego fotógrafo